

Ad Infinitum fortalece la colaboración entre la academia y la industria del litio

Con el propósito de consolidar su rol como puente entre la academia y la industria, Ad Infinitum lideró una gira técnica en el norte de Chile, reuniendo a representantes de instituciones académicas y empresas internacionales especializadas en soluciones innovadoras para la industria del litio. La actividad incluyó visitas al Salar de Atacama, al laboratorio de Ad Infinitum en Antofagasta



y a las instalaciones de la Universidad Católica del Norte (UCN).

Esta gira se enmarcó en los esfuerzos de Ad Infinitum por abordar los desafíos asociados a la extracción y el procesamiento de litio

de manera sostenible y eficiente, generando sinergias entre la investigación científica y las necesidades del sector productivo. **mch**